
我市组团参加国际农交会及省农洽会
本报讯（通讯员 陈友斌 记者 陆业斌）

21日至 24日，第十五届中国国际农产品交
易会在北京国际农业展览馆隆重举行；22
日至 24日，第十九届（2017）江苏农业国际
合作洽谈会在连云港国展中心举办。市委常
委、市政府党组成员、市委统战部部长杨文
喜组团带队参加活动。

活动中，杨文喜向观展领导和中外嘉
宾详细介绍了我市参展的名特优农产品情
况。部分企业还参加了“一带一路”系列推介
活动，并签订了多个农业投资合作项目。

扬州侨联领导来邮调研
本报讯（通讯员 陈羽 记者 翟甜甜）22日下

午，扬州市侨联主席杨为民一行来我市开展“走基

层、访侨情、听意见”活动。市委常委、统战部部长

杨文喜参加活动。

杨为民一行先后调研了我市睿诚科技有限公

司和扬州日兴生物科技股份有限公司，详细了解

企业发展历程、经营规模和运营情况，并听取我

市海归创业人才的创业经历和对侨联工作的意

见和建议。杨为民充分肯定我市侨联工作，并希

望我市侨联继续围绕中心，做好社区“侨之家”

建设工作、举办联谊活动，充分挖掘海外侨资

源；发挥侨联的群众性作用，打通侨联与侨界群

众的“最后一公里”；加强侨联自身组织建设，帮

助海归创业者解决实际难题。
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公 告
9月 28日至 10月 4日,扬州高邮国家农业科技园区（卸甲镇）将举

行“相约农科区、喜迎十九大”系列活动，届时将有项目签约、重大项目
开竣工仪式、文艺演出、花卉推介、家用花卉栽培讲座、插花表演、猜谜
送花、抽奖送花、名人书画展、园区风采摄影展等活动。为方便广大市民
前来参观游玩，特在市区城市规划展览馆、大剧院、文游台、波司登开元
大酒店设立 4个大巴站点免费接送市民(有礼品赠送)。

大巴接送时间：9月28日至10月4日每天上午 8:00、下午
2:30各一班车，回程时间：上午11:00、下午5:00。

党工委
管委会扬州高邮国家农业科技园区

《液压传动电液推杆》行业标准在邮制订
本报讯（通讯员 陈春伍 记者 陆业斌）23

日，国家液压机械标准化委员会组织10多位
专家在邮对《液压传动电液推杆》行业标准草
案进行讨论，为行业标准制订和液压产业健康
快速发展建言献策。副市长邱加永参加活动。

电液推杆产业是我市传统支柱产业，也
是江苏省特色产业之一。此次《电液推杆》行
业标准起草小组会议在我市召开，既是推进
供给侧结构性改革的重要实践，又是促进我
市液压机械产业发展的大事，也是我市标准
化战略的大事，必将为电液推杆制造业的快
速健康发展提供有力的技术保证和支撑。

公安局召开十九大安保誓师大会
本报讯（通讯员 尤宫新 记者 王

小敏）23日上午，市公安局召开十九大
安保誓师大会。副市长、市公安局局长
刘春林出席会议，并向全市公安机关和
全体公安民警发出总动员。

刘春林要求，全市公安机关和全体
公安民警要在市委、市政府和上级公安
机关的坚强领导下，举全局之力、聚全
警之智，以昂扬的斗志、坚定的信心和

决战的姿态，以强烈的政治意识、高度
的责任担当和严明的战时纪律，努力做
好十九大安保各项工作，坚决维护全市
社会大局持续平稳，为党的十九大胜利
召开交上一份合格的高邮平安答卷。

会上，刑警大队、治安大队、消防大
队及珠湖派出所负责人作了表态发言，
表示坚决着眼全局，立足岗位，全力以
赴做好十九大安保各项工作。

让市民行走在幸福大道上
□ 徐 霞

近日，海潮路沿线两侧进行绿化更新，
原来的大叶女贞换成了广玉兰，沿路景象令
人眼前一亮，似乎已经可以闻到漫天的花
香，真心为此点一个大大的赞！道路如同身
体的筋骨血脉，通畅、美观、诗意的道路在某
种程度上就是市民的幸福路。过去讲“要得
富，先修路”，现在大概要说成是“道美人和幸
福路”了。笔者以为，一个城市的路不仅在于基
础建设和绿化，更要适度美化，还要赋之以文
化，让城市道路成为百姓诗意栖居的幸福路。

城市道路的绿化要做到有品。绿化不是简

单的养花种草栽树，要根据城市自身的秉性和
城市居民的性格来选择品种，要有自身的品位
才能让绿色栽到地上、长在人心。要让树木花
草也能成为城市的一张生态名片，成为一道人
心向往的风景线。比如江都的银杏大道、南京
的梧桐大道，他们已经不仅仅是城市绿化，更是
成为一座城市的绿色标志。

城市道路的美化要做到有味。近年来，
我市加大了基础设施的投入，可以说无论
是城市外围的通道还是内部的道路都焕然
一新。这个时候，就要在抓细节美化上做足

文章。目前我们正在开展全域旅游创建工
作，道路是联系各个旅游节点的生命线，如
何形成“道路 +旅游”，如何让人上了路就
感觉开始了旅游？这就要求我们在道路规
划、美化上做文章。当前，我们给城市色彩
所定的基调是“古雅青灰，煦暖多彩”，因此
就要按照这个主色调对道路两侧的建筑、
站台、路灯、店招等进行统一设计、统筹规
划，从而形成独特的味调。&
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省委常委、组织部长郭文奇来邮调研人才工作
谢正义 江桦 勾凤诚 潘学元等陪同调研

本报讯（通讯员 居朕宇 记者 殷朝刚
王小敏）23日上午，省委常委、组织部部
长郭文奇来我市调研人才工作。他要求，
要深入学习贯彻习近平总书记系列讲话
精神，按照中央和省委关于人才工作的要
求，不断提高人才工作水平，为推进“两聚
一高”新实践、建设“强富美高”新江苏提
供坚强的人才支撑。扬州市委书记、市人
大常委会主任谢正义，扬州市委常委、组
织部部长江桦，我市市委书记勾凤诚，市
委副书记、市长潘学元，市委常委、组织部
部长王学峰陪同调研。

调研中，郭文奇一行深入我市科技镇
长团暨高层次人才创业基地，实地查看了

我市科技镇长团、产业技术研究院、高层
次人才协会等阵地建设情况，先后参观了
基地的成果交易中心、成果展示室、技术
转移中心、科技金融服务中心等处，耐心
地与科技镇长团成员以及部分高校院所
的教授博士进行交流。在了解相关情况
后，郭文奇对我市推行“科技镇长团 +产
研院 +人才协会”协同推进机制，促进高
层次人才创新创业发展的做法给予肯定。

郭文奇强调，地方的发展靠创新，创
新的关键靠人才。当前，江苏的发展迫切
需要来自全国各地的高校、科研院所高层
次人才的智力助推。他勉励我市科技镇长
团成员静下心来，深入一线，将科研成果

与地方产业紧密结合，促进更多的技术和
科研成果在地方转化；积极发挥桥梁纽带
作用，把高校、科研院所的资源带到地方
来，推动校地校企合作，促进地方产业转
型发展。他要求地方政府和相关部门要在
工作、生活上多关心人才，为他们的发展
提供全方位的服务，吸引更多的人才留下
来，把人才优势转化为发展优势。

在邮期间，郭文奇一行还来到江苏华
富储能新技术股份有限公司调研，深入生
产一线，了解企业发展情况，并与省“科技
型企业家”、华富公司董事长居春山进行
交流。图为郭文奇（左四）在江苏华富储能
新技术股份有限公司调研。 王林山 摄
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潘学元赴开发区调研

鼓励企业加速发展做大做强
本报讯 (通讯员 邵德军 记者 殷朝刚)25

日，市长潘学元率发改委、经信委、财政局、环

保局等部门单位负责人赴开发区调研。期间，

他先后深入波司登制衣、一洋制药、秦邮特种

金属材料、江苏国信热电、戴卡轮毂、道爵新能

源汽车、和益电动工具等企业进行实地调研，

并同开发区 16家重点企业负责人进行座谈。

副市长邱加永参加调研。

调研中，潘学元深入企业和项目现场问运

营、问市场，看产品、看进度，并同企业负责人交

流，鼓励企业加速发展、做大做强。座谈时，企业

负责人分别交流了各自企业今年生产运营情

况，以及企业发展存在困难。

在听取大家的交流发言后，潘学元希望企

业家们要顺势而谋，站得高、看得远，以国际眼

光审视市场和产业的发展变化；要严守国家法

律法规底线，合规、合法开展生产经营活动；要

高度重视高端人才的引进和培养，尊重人才、留

住人才，进一步增强企业的创新力和竞争力，为

企业可持续发展提供智力支持。

潘学元希望企业要加强企业文化建设，以

企业文化引导人、调动人、凝聚人；要积极探索

企业商业模式，找准适合企业发展的方向，顺应

现代发展要求；要善用社会资本、社会资源，围

绕企业发展战略，借助”战略发展公司“的智慧，

整合资源，将企业做大做强、做优做特。

潘学元要求，开发区及相关部门要认真梳理

企业提出的问题和困难，并切实加以落实解决。

调研座谈中，相关部门对企业提出的问题

和困难进行了现场回复，并表示将主动服务企

业，切实当好“店小二”，为企业排忧解难。

今日总值班 唐以军
责任编辑 郭兴荣
实习版式 宋 瑾


